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Mesdames Messieurs,  
Ainsi que la coutume le veut, je vais débuter ce rapport par le rappel des buts de notre 
Société, tels qu’ils sont définis à l’article 2 de nos statuts. 
 
« Pro Grandson a pour but de s’intéresser et de participer à tout ce qui peut augmenter la 
prospérité et le développement de Grandson et des Tuileries, sur le plan économique, 
culturel et des loisirs.  
 
...Pro Grandson s’efforcera en particulier de promouvoir l’activité touristique régionale, par 
la publicité, l’accueil et l’agrément des touristes, l’amélioration des équipements et toute 
autre mesure adéquate. Pro Grandson collaborera aussi avec toute autre société ou 
groupement poursuivant des buts analogues. 
 
En respectant ces buts, les membres des commissions et du comité ont travaillé pendant 
l’année 2023. 
 

 
 

• De rire et de rêve 
o Nous avons soutenu cette manifestation toujours appréciée des habitants. 

Merci à Annick pour sa brillante organisation. 

• Sentier Nature 
o Après la remise à niveau du sentier, nous nous efforçons d’en assurer un 

entretien de qualité. 
 

• Sortie des aînés 
o La sortie des aînés a réuni une centaine de participants et a connu un 

grand succès. Tous ont été enchantés et ont souligné l’ambiance conviviale et 
détendue.  Cette année, nous sommes restés sur place, au bord du Lac au 
restaurent du Pécos. La formule « Une année en voyage et une année sur 
place » semble plaire à tous. Nous allons donc poursuivre dans cette voie. 

o C’est également la dernière sortie organisée en collaboration avec la Société 
de développement des Tuileries. Dès cette année, nous l’organiserons seuls 
pour l’ensemble du territoire de la Commune. Un grand merci à Sonja pour 
son organisation. 

• Vide-galetas 
o Le bilan du vide-galetas s’avère très satisfaisant. Plus de 30 exposants, tous 

très contents, bonne ambiance. Nous n’avons exceptionnellement pas pu 
compter sur les ZartiCirque de Sainte-Croix, et avons organisé un spectacle 
pour les enfants, qui malgré un sujet hivernal, a récolté un chaleureux succès 

• Spectacle 
o Nous avons organisé, en collaboration avec le Croch’pied, notre 

traditionnel spectacle comique avec Carine C en vedette. Brillant. 

 
 

• Lieux fleuris  
o Avec le team d’experts et 3 passages les balcons fleuris ont été jaugés, 

les moyennes calculées et de belles photos vont embellir la distribution 

des prix qui va suivre en fin d'assemblée. 
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• Nous avons soutenu financièrement quelques sociétés et manifestations, et 
notamment le Bol D’Or en participant à la palette des prix.  

• En collaboration avec les écoles et Bourg Vivace, nous avons participé à la mise 
en place d’un potager communautaire et scolaire. Ce projet est en cours de 
réalisation, et je vais laisser les présidentes de la commission ad ’hoc en dire plus 
sur ce projet. 

 
 
Constations et conclusions : 
En guise de conclusion, je voudrais remercier tous les membres du comité qui œuvrent 
sans compter pour la poursuite de nos objectif, et plus particulièrement Annick pour son 
travail de secrétaire qu’elle a exercé jusqu’au 31 décembre dernier, et Sophie qui a 
accepté de reprendre le flambeau. 

 
 
 
 

Le Président :  

C.Zellweger 
 


